

DRUCKEN

Süplingen bekommt Zuschüsse für die alte Schule

Es gibt Fördergeld. Was aus dem Gebäude werden soll, muss der Bauausschuss noch entscheiden.

Von Dirk Fochler

Süplingen. Auf den Bauausschuss der Gemeinde Süplingen kommt viel Arbeit zu. Das Gremium soll die Umbau- und Sanierungsmaßnahmen an der ehemaligen Schule in der Thymianstraße planerisch begleiten.

Schon länger besteht seitens Politik und Verwaltung der Wunsch, das im Jahr 1903 erbaute Gebäude, in dem derzeit unter anderem die Polizei residiert und ein Ratsraum existiert, zu modernisieren und für weitere Nutzungszwecke herzurichten.

Das Vorhaben kann aber nur realisiert werden, wenn die Gemeinde finanzielle Unterstützung erhält. Ein erster Anlauf dazu war gescheitert. In der Bauausschuss-



Die alte Schule in Süplingen soll modernisiert werden.

Archivfoto: privat

sitzung am Donnerstag teilte der Süplinger Gemeindedirektor Matthias Lorenz mit, dass das Projekt nun in das Förderprogramm Integrierte Ländliche Entwicklung (ILE) aufgenommen wurde. Die Gemeinde Süplingen

hat einen ersten Zuwendungsbescheid erhalten.

Darüber ist geregelt, dass für die angesetzten Planungskosten in Höhe von 75 000 Euro ein Zuschuss von 54 000 Euro gewährt wird. Als nächster Arbeitsschritt

steht nun die Ausschreibung für die Planungsarbeiten an.

„Nun müssen wir, insbesondere der Bauausschuss entscheiden, was aus dem Gebäude werden soll“, erklärte Lorenz. Erste Vorschläge gab es sogleich am Donnerstag: Das massive Backsteingebäude solle inklusive des Einbaus eines Fahrstuhls barrierefrei umgebaut und energetisch saniert werden. Zudem sollen in Kürze Gespräche mit der Chorgemeinschaft, der Spielvereinigung Süplingen, dem Heimatpfleger und der DRK-Jugendabteilung als derzeitige weitere Nutzer geführt werden. „Möglicherweise wollen auch noch andere Vereine, Verbände oder Gruppierungen das Gebäude nutzen. Das müssen wir klären“, erklärte Mirko Hahn,

Vorsitzender des Bauausschusses.

Dank der zentralen Lage im Ortskern und des großen Raumangebots könne die ehemalige Schule zu einem Dorfmittelpunkt entwickelt werden.

Von den Investitionskosten werden 73 Prozent über das ILE-Programm gefördert. Soll das Vorhaben zeitnah umgesetzt werden, müssten bis zum 15. September der entsprechende Förderantrag gestellt werden.

Reden Sie mit!

Was könnte aus der alten Schule in Süplingen werden?

helmstedter-nachrichten.de